



## Regierungsratsbeschluss vom 07. Juni 2016

Ratschlag betreffend Bewilligung von Staatsbeiträgen an die Musik-Akademie der Stadt Basel für die Jahre 2017–2020

---

P160887

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Der Staatsbeitrag an die Musik-Akademie der Stadt Basel beträgt für die Periode 2017–2020 52 Millionen Franken, das sind 13 Millionen Franken pro Jahr. Wegen der tiefen resp. negativen Teuerung der letzten Jahre verbleibt der Staatsbeitrag damit auf der Höhe der Vorperiode. Reserven, die sich in der Vorperiode aus nicht verwendeter Teuerung ergeben hatten, wurden für die Reform der Pensionskasse der Musik-Akademie eingesetzt um dem Personal eine solide Vorsorge zu gewähren. Zudem enthält der Jahresbeitrag die bisherige Reserveposition von jährlich wiederkehrend 200'000 Franken. Mit diesen Eckwerten kann die Musik-Akademie ihren Leistungsauftrag auf gewohnt hohem Qualitätsniveau ausüben. Der Kanton Basel-Stadt leistet damit seinen Beitrag an den Musikcampus am Leonhardsgraben, wo die Musikhochschulen der Fachhochschule Nordwestschweiz (FHNW) und die Musik-Akademie der Stadt Basel zusammen wirken. Mit dem Belassen der dem Staatsbeitrag inhärente Reserve wird dem Jubiläumsjahr 2017 – 175 Jahre Musikschule Basel – Rechnung getragen.

